



Es imperante, actuar contra los cárteles de droga, dijo Ken Salazar

LUEGO DE QUE fueran asesinados dos ciudadanos de EU de los cuatro que fueron secuestrados en Matamoros, Tamaulipas

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Luego de que fueran asesinados dos ciudadanos estadounidenses de los cuatro que fueron secuestrados en Matamoros, Tamaulipas, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, dijo que es imperante actuar en contra de los cárteles de la droga. Además, dijo que a su gobierno le preocupa el control que ejerce el Cártel del Golfo en esa zona del país.

"La violencia contra ciudadanos estadounidenses en Tamaulipas demuestra la imperante necesidad de actuar contra los cárteles", subrayó el embajador de Joe Biden al tiempo que lamentó los asesinatos de sus connacionales y envió condolencias a sus familias. "Sentimos el dolor por las afectaciones físicas y emocionales de las otras dos víctimas



Dijo que es crucial mantener una estrecha colaboración entre los gobiernos de México y Estados Unidos.
Especial

estadounidenses que siguen con vida".

Salazar sostuvo que este caso subraya que es crucial mantener una estrecha colaboración entre los gobiernos de México y Estados Unidos para combatir la impunidad y enfocar los recursos en las instituciones de seguridad como en las de justicia.

"Estos hechos de violencia son un trágico recordatorio que nos exige reafirmar el compromiso de nuestros gobiernos para asegurar nuestra frontera compartida y fortalecer el combate a las organizaciones criminales transnacionales. Sabemos que es posible, y lo tene-

mos que lograr, ya que de ello depende el bienestar de nuestros ciudadanos", indicó en su posicionamiento.

En ese sentido, insistió en la disposición de su gobierno para trabajar estrechamente con el gobierno de México para que los responsables de este caso "sean castigados y trabajemos para que actos violentos similares no vuelvan a ocurrir".

Por otro lado, recordó que la embajada ha hecho alertas de viaje a sus connacionales para que no visiten Tamaulipas porque "representa un riesgo por los altos niveles de criminalidad y violencia".